

Santiago, 8 de Marzo de 1976

Señor
Rubén Guerra
Secretario General del P.P.C.
Mendoza.-

Estimado señor Secretario General:

por nuestro amigo don Fernando Otaiza estamos impuestos de lo mucho que Ud. ha hecho en favor de nuestros camaradas avecindados en Mendoza. Por su mismo intermedio, quiero hacerle llegar, nuestros sinceros agradecimientos en nombre de la Directiva Nacional del Partido Demócrata Cristiano de Chile.

También Fernando me ha hablado de la posibilidad de una visita mía a Mendoza en el futuro próximo. Créame que me sería muy grato y si las circunstancias no me lo impiden, procuraré hacerla en el mes de Abril.

En la fraternidad democrática cristiana lo saluda con la mayor consideración y cordialidad su amigo

Patricio Aylwin Azócar
Presidente
Partido Demócrata Cristiano
de Chile